



# しらさぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校  
学校だより NO. 20  
(通巻120号)  
平成28年(2016)  
11月1日(火)

## ～響け！音の紡ぐクラスの絆～ 『学習発表会・合唱コンクール』

校長 飯野 博史

### ■「学習発表会」無事終了

早いものでもう11月、富士山初冠雪の便りも届くようになりました。

スローガン「響け！音の紡ぐクラスの絆」のもと、10月29日に「学習発表会」を開催しました。朝早くから、地域・保護者の方がたくさん応援に来てくださいました。ありがとうございました。

国語科、英語科など教科の発表、部活動の発表、合唱コンクール、特別ゲストによるフルート演奏など盛りだくさんの内容でした。生徒たちは日頃の学習の成果、練習の成果を舞台上で存分に発揮してくれました。合唱コンクールも期待通りで、それぞれの学年らしさがよく表れていました。成果や課題を今後の学校生活にいかしていきます。

### ■地域・保護者の方の感想

受付名簿を確認すると、約350人の方々が鑑賞してくださいました。アンケートもたくさん書いてくださいました。ありがとうございました。一部を紹介します。

- ・1年生の初々しい歌声から、3年生の大人っぽく力強い歌声に感動しました。先生方も生徒の皆さんも忙しい毎日の中、練習お疲れさまでした。なかなかうまく進まないこともあったと思いますが、それを乗り切り、子供たちもまた成長できたと思います。どの学年も素晴らしい歌声でした。午後の部、初めて拝見しましたが、中学生とは思えない演技と楽しい演奏でした。ありがとうございました。
- ・閑静な住宅地にある八中、落ち着いた環境のもと、今年も学習発表会を参観しました。E組の演奏、各学年の合唱、皆一生懸命に取り組んでいる姿に感動、勇気をもらいました。とくに、E組のハンドベル、合唱には涙が出ました。吹奏楽も素晴らしかった。この八中を卒業したことを嬉しく思いました。スローガンの「響け！音の紡ぐクラスの絆」も大変良いと思います。英語スピーチ、スライドに日本語訳が出ると良かった。
- ・E組さんの一生懸命演奏している姿に感動しました。合唱に関して、1年、2年、3年と学年が上がるごとにうまくなっていく様子に感動しました。それは男子の頑張りの程度に比例していることに注目でしょうか。
- ・3年生の英語スピーチから見せていただきました。一人一人が自分の興味に沿ったテーマで素晴らしいスピーチでした。みんなの前で発表するのは緊張し、大変なことだと思いますが、全員がとても良い発音で、聞きやすく発表できていたと思います。1年生から3年生の合唱、毎日の練習がうまくいかなかったこともあったようですが、どのクラスもきれいな歌声がよくまとまっていました。3年生は混成四部合唱で歌声に厚みがあり圧巻でした。選曲も三年生らしい奥の深い曲で、どちらのクラスも素晴らしかったです。演劇部も3年生が1、2年生をしっかり引っ張っていてさすがでした。見ごたえのあるステージで感動でした。吹奏楽部の演奏も、学校みんなで盛り上げてとても楽しかったです。ゲストの岩間さんのフルートもとても楽しく聞かせていただきました。コスモスやRPGを3年生が歌っていて、すごくいいなと思いました。ステージの出演者以外にも、運搬や照明などで、たくさんの生徒さんがいい働きをたくさんしてくれていました。八中全体で学習発表会を盛り上げて、大成功だったと思います。八中ならではのこの良い雰囲気は、ずっと続いてほしいと思います。

※ 午後の部の鑑賞態度についてご意見をいただきました。検討してまいります。

### ◎岩間文正さんのフルート演奏を聴いて（生徒感想文）

- ・今日はありがとうございました。今日聴かせてもらった「ハナミズキ」は私の好きな曲で、とても盛り上がりました。フルートだけの曲は聴いたことがなかったので、フルートはこんなにきれいな音が出せて、こんなに色々な表現ができるんだな、とつい聴き入ってしまいました。いい思い出になりました。
- ・私は吹奏楽部に入っていて、テナーサクスを吹いています。岩間さんとは違う楽器だけど、岩間さんの演奏からはフルートのことだけでなく、楽器を明るく楽しく吹く大切さ、そしてそれを聴いている人を楽しませるという大切なことを教えていただきました。本当に今日はありがとうございました。
- ・今日はすてきな演奏をありがとうございました。とくに「RPG」と「ハナミズキ」は、聴いていてとても楽しかったです。フルートの演奏は、あまり近くで見たり聴いたりできるものではないので、貴重な演奏を聴くことができとてもうれしいです。私は音楽を聴くのは好きだけれど、演奏するのは苦手なのでとてもあこがれます。私も何か楽器を演奏できるようになりたいです。



合唱コンクール



E組ハンドベル



吹奏楽部

### ◎お知らせ「目黒区立中学校連合音楽会」11月8日（火）開催

11月8日（火）めぐろパーシモンホール大ホールにて「目黒区立中学校連合音楽会」が開催されます。区内公立中学校の2年生が合唱を発表します。午前の部、午後の部に分かれて行われますが、八中は午後の部の最初に出演します。1時開場、1時30分演奏開始です。ぜひ、お出てください。

演奏曲「この地球のどこかで」指揮：〇〇 〇さん、伴奏：〇〇〇〇さん

「青葉の歌」指揮：〇〇 〇さん、伴奏：〇〇〇〇さん

最後に、各学校吹奏楽部合同による迫力ある演奏もあります。お楽しみに。

### ◎11月の主な行事予定

- |                           |                   |
|---------------------------|-------------------|
| 1日（火）3年三者面談 8日まで          | 14日（月）学年朝礼        |
| 3日（木）文化の日                 | いのちの授業（1年生）       |
| 4日（金）1, 2年保護者進路説明会        | 16日（水）いじめ問題を考える   |
| 5日（土）ウィークエンドスクール          | めぐろ子ども会議          |
| 7日（月）全校朝礼                 | 17日（木）専門委員会       |
| 8日（火）区連合音楽会<br>（2年生・午後の部） | 18日（金）中央委員会       |
| 10日（木）後期中間考査（1日目）         | 21日（月）生徒会朝礼、避難訓練  |
| 11日（金）後期中間考査（2日目）         | 23日（水）勤労感謝の日      |
| 13日（日）トイレ掃除               | 24日（木）マナー講習会（2年生） |
|                           | 28日（月）三者面談 12/2まで |